

Díaz Canel: Cuba se alista para decir sí a la Constitución



#YoVotoSí

La Habana, 17 feb (RHC) El reinicio de las luchas independentistas en Cuba, el 24 de febrero de 1895, es sin dudas unas de las fechas más importantes de la nación caribeña, resaltó este domingo el presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel.

El primer mandatario hizo alusión al importante hecho histórico por ser la fecha seleccionada para la votación de los cubanos por una nueva Constitución, en un referendo el próximo domingo.

El 24 de febrero, fecha gloriosa siempre, está a sólo 7 días. [#Cuba](#) se alista para decir Sí a la Constitución que hicimos entre todos. [#YoVotoSí](#) por esa obra colectiva. [#SomosContinuidad](#) [#SomosCuba#NosotrosVotamosSí](#) pic.twitter.com/UZpMJWMnxz

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [17 de febrero de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/183700-diaz-canel-cuba-se-alista-para-decir-si-a-la-constitucion>



Radio Habana Cuba